

Am 05. November 2025 ist unser langjähriges Mitglied

Karl-Heinz Müller

HAUPTFEUERWEHRMANN

im Alter von 75 Jahren verstorben.

Karl-Heinz Müller gehörte der Freiwilligen Feuerwehr Neu-Isenburg seit dem 11.04.1964 an.

Während seiner aktiven Zeit war er stets bereit, Menschen in Not zu helfen.

Auch als Mitglied der Ehrenabteilung nach er noch an den Veranstaltungen
der Freiwilligen Feuerwehr teil.

Er wurde von uns wegen seines freundlichen Wesens und seiner stetigen
Hilfsbereitschaft geschätzt.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Freiwillige Feuerwehr Neu-Isenburg

Sebastian Morawe

Stadtbrandinspektor

Verein der Freiwilligen Feuerwehr Neu-Isenburg

Jens Multer

Wehrführer

Jochen Müller

1. Vorsitzender